

# *Gobierno salvadoreño plantea medidas de austeridad en mesa de diálogo*

---



S. Salvador, 2 mar (RHC) El gobierno salvadoreño presentó este 02 de marzo a los partidos políticos un decreto ejecutivo de austeridad que, sumado a los recortes en bienes y servicios aprobados en el presupuesto anual, ahorrará al Estado unos 126 millones de dólares.

El presidente Salvador Sánchez Cerén planteó el conjunto de medidas durante la tercera ronda de diálogo fiscal con los líderes de las principales formaciones políticas, salvo la Alianza Republicana Nacionalista (Arena), que nuevamente envió a una diputada.

Las partes negocian un acuerdo que garantice la sostenibilidad de las finanzas públicas y el sistema de pensiones, y la nueva propuesta incluye el congelamiento de plazas vacantes y existentes, contempladas en el presupuesto aprobado, pese al boicot del derechista Arena.

También serán congeladas la compra de vehículos, los gastos en gasolina, telefonía y los nuevos seguros, salvo aquellos obligatorios por ley, como los seguros de vida para policías.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123122-gobierno-salvadoreno-plantea-medidas-de-austeridad-en-mesa-de-dialogo>



**Radio Habana Cuba**